

Laporan Tugas Akhir, 18 Juni 2021  
Saltya Adeva Nurhalisa  
1815471039

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang Pada Anak M Dengan Perkembangan Meragukan Di TPMB RW Sukadana Lampung Timur

xiv,75 Halaman, 9 Tabel, 3 Lampiran

### **RINGKASAN**

Pada masa balita perkembangan kemampuan berbahasa, kreativitas, kesadaran sosial, emosional dan intelegensia berjalan sangat cepat dan merupakan landasan perkembangan berikutnya, sehingga kita harus memahami pertumbuhan dan perkembangan anak agar anak bertumbuh dan berkembang secara optimal. Asuhan kebidanan tumbuh kembang terhadap Anak M usia 24 bulan 12 hari dengan perkembangan meragukan dilakukan pengkajian data dimulai dari tanggal 01 februari 2021 sampai dengan 01 maret 2021 didesa Bumi Ayu, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Lampung Timur. Dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan, Setelah dilakukan pengkajian data subyektif dan obyektif ditemukan masalah berupa perkembangan meragukan dengan hasil pada KPSP 24 bulan berjumlah skor 8. Sehingga disimpulkan anak mengalami perkembangan meragukan pada aspek motorik halus yaitu anak belum bisa melepas pakaian dan melepas celana sendiri serta pada aspek sosial kemandirian yaitu anak belum bisa makan sendiri tanpa banyak tumpah.

Pelaksanaan asuhan kebidanan yang dilakukan yaitu dengan menjelaskan kepada ibu tentang hasil pemeriksaan, menjelaskan kepada ibu tentang hasil pemeriksaan bahwa naknya mengalami keterlambatan perkembangan dilihat dari form KPSP, Menganjurkan ibu stimulasi perkembangan anaknya secara rutin,

Evaluasi terhadap asuhan yang telah diberikan pada anak M setelah 2 minggu dari kunjungan pertama anak M mengalami perubahan perkembangan yaitu anak sudah bisa melepas pakaian dan celana sendiri. Evaluasi tanggal 1 maret 2021 setelah dilakukan pemeriksaan ulang ternyata anak M sudah bisa makan sendiri tanpa banyak tumpah dan di usia 25 bulan didapat hasil pemeriksaan perkembangan anak M dengan KPSP usia 24 bulan dengan skor 10.

Simpulan yang diperoleh setelah dilakukan asuhan kebidanan terhadap anak. M tidak lagi mengalami keterlambatan perkembangan pada usia 25 bulan 9 hari dengan menggunakan KPSP usia 24 bulan. Asuhan kebidanan ini sangat efektif untuk pemantauan perkembangan sesuai usia anak sehingga penulis menyarankan untuk keluarga lebih meningkatkan pemantauan perkembangan anak melalui pemeriksaan perkembangan setiap 6 bulan sekali untuk mengetahui perkembangan anak sesuai atau tidak dengan usia selanjutnya.

Kata kunci : Tumbuh Kembang, Perkembangan Meragukan  
Daftar bacaan : 13 (2015-2020)